

FOTO: ISIDORO VALENZUELA



Actualizan estado de salud de sobrevivientes de accidente aéreo

Tras el accidente aéreo que dejó este domingo a dos personas fallecidas en Coelemu, desde el Hospital Guillermo Grant Benavente informaron que los dos pacientes sobrevivientes a la emergencia se mantienen fuera de riesgo vital.

Así lo indicó el médico internista y jefe de la Urgencia del recinto de salud, Dr. Hugo Zapata, el domingo, cerca de las 17:30 horas, “recibimos dos pacientes afectados por un accidente en avioneta, uno masculino de 27 años y otro femenino de 27 años. Afortunadamente después de la evaluación inicial los pacientes no presentaban lesiones de gravedad ni riesgo vital inmediato”.

“Después se hizo un estudio más acabado con imágenes que mostraron que la paciente femenina tenía solamente una lesión compleja de extremidad inferior izquierda. Y el paciente masculino afortunadamente solo tenía una fractura de talón, de no resorte quirúrgico de urgencia, y que puede seguir su seguimiento ambulatorio”.

“Ambos también presentaban contusiones en distintas partes del cuerpo pero sin ningún daño de órgano vital”, precisó el especialista.

Cabe señalar que la avioneta involucrada despegó desde el aeródromo Carriel Sur y aterrizó de emergencia en Trehuaco, Región de Ñuble, donde servicios de emergencia atendieron la situación.